



HARRESIAK

APURTUZ

---

## ¿A QUIÉN NOS DIRIGIMOS? ¿CÓMO SEGMENTAMOS? (2)

Las personas con nacionalidad extranjera en Euskadi se cifran en 184.916 personas, el 8,4% de la población a 1 de enero de 2020, según datos elaborados por Eustat. Este porcentaje es 8 décimas porcentuales superior al del 1 de enero de 2019.

El porcentaje varía ligeramente de un territorio a otro: Álava es la que tiene una mayor proporción, con un 9,9% (6 décimas más que en 2019), seguida por Gipuzkoa, con un 8,5% (7 décimas más) y, finalmente, Bizkaia, con un 7,9% (9 décimas más).

Si consideramos el continente de nacionalidad, las personas de países americanos suponen el 40,5% de las de nacionalidad extranjera. Los países de este grupo que más personas aportan son Nicaragua, Colombia, Honduras, Paraguay y Bolivia.

## POSICIONAMIENTO

Lógicamente nos dirigimos a todas las personas, de todas las nacionalidades y de todas las razas.

Hacemos un gran trabajo atrayendo jugadores y equipos para que la liga sea verdaderamente multicultural.

Nos esforzamos mucho en realizar todos los intercambios para conseguir verdaderamente nuestro objetivo.